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Il sindaco: i profughi non si fermeranno per 
molto a Manzano 

MANZANO 09 giugno 2011 
 
Non si fermeranno ancora a lungo i 25 profughi africani ospitati all’Hotel Natisone. Lo riferisce il 

Sindaco di Manzano, Lidia Driutti, dopo aver sentito la direzione della Protezione Civile regionale; 

la loro sosta durerà infatti il tempo necessario per acquisire i documenti per la regolarizzazione che 

saranno rilasciati dalla Questura. Dei giovani profughi se ne è parlato ieri pomeriggio a Palazzo 

Torriani in un incontro convocato dall’Assessore alle Politiche Sociali Lorenzo Alessio, al quale 

hanno partecipato il primo cittadino, il Comandante della Stazione dei Carabinieri di Manzano, il 

Comandante del Corpo di Polizia locale, le assistenti sociali, i rappresentanti della parrocchia e 

della Caritas e il responsabile della Protezione Civile comunale. Durante la riunione sono stati 

affrontati diversi aspetti legati all’accoglienza dei profughi, la cui età va dai 18 ai 42 anni, che 

hanno già incontrato i rappresentanti della Caritas Parrocchiale che in questa prima fase ha fornito 

loro il necessario vestiario. Dagli interventi dei partecipanti, riferisce Driutti, non sono emerse 

particolari problemi legati all’ordine pubblico, all’aspetto sanitario o di altro genere. Il Sindaco 

assicura comunque «la dovuta ed attenta vigilanza» ed oggi, assieme all’Assessore Alessio e alla 

volontaria di Protezione Civile Milvia del Bon (che all’interno della squadra comunale si occupa 

degli aspetti sociali), si recherà all’Albergo Natisone per incontrare gli ospiti e valutare eventuali 

criticità. «Tutta l’attività che ha portato all’accoglienza dei migranti - afferma il Sindaco - è stata 

direttamente gestita, per competenza, dagli organi dello Stato e quindi senza interessamento diretto 

dei Comuni». A fine incontro i partecipanti si sono augurati che «il profondo senso di solidarietà ed 

umanità che ha sempre contraddistinto la cittadinanza manzanese si concretizzi anche in questo 

caso». In merito alla richiesta di chiarezza espressa dal Consigliere Ugo De Mattia sulla questione, 

il Sindaco ritiene che «il contenuto emerso dall’incontro dia anche risposta alle sue perplessità». 
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